

GEMEINSAM IN EINE NACHHALTIGE ZUKUNFT: HUECK SWISS AG WIRD ZU 100% TEIL VON HYDRO

Hydro hat die verbleibenden 50% der Anteile an der Hueck Swiss AG von der Pestalozzi AG übernommen. Durch die vollständige Übernahme der Schweizer Tochtergesellschaft stellen man sich in allen Bereichen breiter auf und kann das technische Servicelevel sowie die Performance und Prozesse weiter verbessern.

Die Art und Weise der Zusammenarbeit mit Kunden bleibt bestehen, einschliesslich der Ansprechpartner und Systemlösungen. Pestalozzi wird Hueck weiterhin unterstützen und insbesondere den Support für die Produktion der Bausätze weiter leisten. Für Kunden ändert sich diesbezüglich also nichts.

Dies ist ein zukunftsweisender Schritt für die Strategie der Hydro Building Systems im Schweizer Markt. Durch die Übernahme wird man gemeinsam mit Partnern das Geschäft weiterentwickeln und den Service Schritt für Schritt weiter verbessern.

Ein wichtiger Bestandteil der Präsenz auf dem Schweizer Markt besteht darin, weiterhin in der echten Kreislaufwirtschaft immer einen Schritt voraus zu sein. Gemeinsam mit Kunden will man durch die Entwicklung innovativer Lösungen die Dekarbonisierung zukünftiger Gebäude und des Planeten vorantreiben.